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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 
CENTRO DE EDUCAÇÃO 

COLÉGIO DE APLICAÇÃO CRIARTE 

Ata da terceira Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo do Colégio de Aplicação 

Criarte - CAp Criarte/CE/Ufes 

	

1 	ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO E DELIBERATIVO 

	

2 	DO COLÉGIO DE APLICAÇÃO CRIARTE, ÓRGÃO SUPLEMENTAR DO CENTRO DE 

	

3 	EDUCAÇÃO, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO (Ufes), REALIZADA NO 

	

4 	DIA VINTE E TRÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS (23/08/2023), 

	

5 	PRESENCIALMENTE, NA SALA MULTIUSO, ÀS QUINZE HORAS. A REUNIÃO FOI 

	

6 	PRESIDIDA PELA COORDENADORA EM EXERCÍCIO DO CAP CRIARTE, A SERVIDORA 

7 DOCENTE DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, ANA CAROLINA GAIVÃO MARSIGLIA, E 

	

8 	CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DAS SEGUINTES MEMBRAS E MEMBROS: FERNANDA 

	

9 	DE ARAÚJO BINATTI CHIOTE, REPRESENTANTE TITULAR DOS SERVIDORES DOCENTES 

	

10 	DO CAP CRIARTE; JOÃO MOREIRA DUTRA FILHO, REPRESENTANTE TITULAR DOS 

	

11 	SERVIDORES TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO DO CAP CRIARTE; LETíCIA 
12 MOURA DO NASCIMENTO E CLAUBER SANTOS GUTERRES, REPRESENTANTES 

	

13 	TITULARES DE PAIS E RESPONSÁVEIS POR ALUNOS DO CAP CRIARTE. NÃO 

	

14 	COMPARECERAM, CONTUDO, JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA AS SEGUINTES MEMBRAS: 

	

15 	ZÍNIA FRAGA INTRA E LILIAN GAZZOLI ZANOTELLI. Havendo quárum regimental, a 

	

16 	presidenta iniciou a sessão, agradecendo a presença de todos e passando aos pontos 

	

17 	da convocação. 1 - Informes: 1.1 - Lotação temporária de servidora. A presidenta 

	

18 	esclareceu que, após consulta e manifestação de concordância por parte do setor 

	

19 	pedagógico do CAp Criarte, a servidora Claudia de Almeida Torres passou a atuar, 

	

20 	temporariamente, na Secretaria de Inclusão Acadêmica e Acessibilidade — SIAC/Ufes 

	

21 	conforme trâmites do Processo digital n° 23068.043485/2023-41. Segundo consta no 

	

22 	processo, o fato de ser ajuste de exercício temporário garante que a vaga de pedagogo 

	

23 	se mantém no Criarte. 1.2 - Regimento Interno do Criarte. Foi informado pela 

	

24 	presidenta, que em decorrência de equivoco na tramitação do processo no qual são 

	

25 	propostas alterações no anexo da Resolução n.° 42/2018 do Conselho Universitário, 

	

26 	somente em 14 de agosto, mediante sua solicitação, o processo foi enviado ao 

	

27 	parecerista e que em contato com o Diretor do Centro de Educação, que também é 

	

28 	membro do Conselho Universitário, foi ressaltada a importância de que o assunto seja 

	

29 	pautado com celeridade. 1.3 - Recondução da Coordenadora Geral do Criarte. 

	

30 	Professora Ana Carolina salientou que foram adotados os procedimentos necessários 

	

31 	ao processo de recondução da servidora Maria José Rassele Soprani à função de 

	

32 	Coordenadora do Criarte após encerramento de sua licença de 90 dias para 

	

33 	capacitação. 1.4 - Contratação de porteiro para o Criarte. Segundo a presidenta, após 

	

34 	questionar a Pró-reitoria de Administração da Ufes quanto a posição ocupada pelo 

	

35 	Colégio de Aplicação Criarte em relação aos pedidos de contratação de porteiro, f 

	

36 	informada que "após concluída a licitação e após confirmada a disponibilida 

	

37 	orçamentária para a despesa solicitada, a prioridade é alta para o atendimento da 



UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 
CENTRO DE EDUCAÇÃO 

COLÉGIO DE APLICAÇÃO CRIARTE 

38 	demanda". 1.5 - Falta de Internet no CAp Criarte. Desde o rompimento do cabo de 
39 	fibra óptica no início do mês de julho, as atividades no Criarte estão prejudicadas pela 

40 	falta de internet e mesmo antes disso, quando o acesso à rede eduroam da Ufes 
41 	apresentava instabilidade no prédio da unidade, segundo a presidenta, foram feitos 
42 	pedidos de suporte à Superintendência de Tecnologia da Informação que alegou não 
43 	haver contrato vigente para manutenção da rede e que os procedimentos para nova 

44 	contratação estariam sob a responsabilidade da Superintendência de Infraestrutura. 
45 	Ana Carolina informou que, diante da falta de previsão de retorno à normalidade do 

46 	acesso à rede eduroam, as atividades que dependem do uso da internet estão sendo 
47 	realizadas no prédio da DDP/Progep/Ufes. 1.6 - Pátios do Criarte. Assim como para a 

48 	manutenção da rede de internet, para a desinfecção das areias dos pátios do Criarte, a 
49 	Universidade também não possui empresa contrata, o que requer que todo o processo 
50 	burocrático, necessário para à prestação do serviço por terceiros, seja realizado. Neste 

51 	sentido, a presidenta informou que a Divisão de Gestão Administrativa do Centro de 
52 	Educação (DGA/CE/Ufes) vem providenciando a documentação exigida para a 

53 	contratação, contudo, o processo de dispensa de licitação para desinfecção de areia na 
54 	CAp Criarte ainda tramita pelos setores responsáveis e não tem previsão para ser 

55 	concluído. 1.7 - Gratificação direção CAp Criarte. Ana Carolina informou que, após 
56 	consultar o processo no qual são solicitadas informações sobre os critérios para 

57 	atribuição de Função Gratificada (FG) e Cargo de Direção (CD) para servidores, 

58 	encaminhou questionamentos referentes ao quadro de chefias e também solicitou que 
59 	a análise requerida pela servidora Maria José Rassele Soprani seja realizada e não 
60 	postergada até que uma comissão avalie a "estrutura organizacional e o quadro 

61 	demonstrativo dos Cargos de Direção, Funções Gratificadas e Funções de Coordenação 
62 	de Curso da Ufes". 1.8 - Convênio com a Escola de Aprendizes-marinheiros do Espírito 

63 	Santo (Eames). Sobre a tentativa de convênio com a Eames para viabilizar docente da 

64 	área de Educação Física para o CAp Criarte até dezembro de 2023, a presidenta 
65 	informou que não houve consenso entre as partes e que, por isso, está sendo 

66 	providenciada a divulgação de recebimento de currículos para professor voluntário de 
67 	Educação Física. 1.9 - Segunda Reunião Ordinária do CONDICAp de 2023. Em relação 

68 	à sua participação na reunião do Conselho Nacional dos Dirigentes das Escolas de 
69 	Educação Básica das Instituições Federais de Ensino Superior - CONDICAp, como 

70 	Coordenadora em exercício do CAP Criarte, Ana Carolina disse que considera essas 
71 	reuniões, espaços muito importantes para que as pautas dos colégios de aplicação 

72 	sejam fortalecidas coletivamente e informou, ainda, que a próxima reunião do 
73 	CONDICAp será em Belém/PA, no mês de novembro. 1.10 - Composição de comissões. 

74 	Foi informado pela presidenta que, para a realização do processo seletivo visando a 

75 	contratação de estagiários e do processo seletivo simplificado de professores 

76 	substitutos, foram constituídas duas comissões cujos membros são responsáveis por 
77 	gerir a elaboração e a realização das etapas de seleção. A presidenta informou que 

78 	apesar de não haver no momento vaga para professores substitutos no Criarte, 
79 	considerando o encerramento, sem possibilidade de mais aditivos, do contrato da 
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80 	professora substituta Manuela Rosa Machado Ribeiro em maio de 2024, as medidas 

	

81 	necessárias para garantir a ocupação da vaga tão logo seja necessário devem ser 

	

82 	adotadas de imediato para que o atendimento aos alunos não seja prejudicado. 

	

83 	Encerrados os informes, passou-se os pontos de discussão e deliberação. 2- Solicitação 

	

84 	do CAp Criarte, ao CE, para indicar duas (dois) docentes do Magistério Superior, para 

	

85 	colaborar com o CAp Criarte na atualização e acompanhamento de normativas da 

	

86 	unidade. A demanda foi analisada pelas membras e membros presentes, os quais 

	

87 	aprovaram, por unanimidade, o envio de um ofício à direção do Centro de Educação 

	

88 	com o pedido de que os departamentos façam as indicações. Como representante do 

	

89 	CE no Conselho Deliberativo, a professora Ana Carolina Gaivão Marsiglia se dispôs a 

	

90 	participar das reuniões dos departamentos para sensibilizar os colegas quanto a 

	

91 	importância dessa colaboração. 3 - Outros assuntos. 3.1 - Manifestação do CAp 

	

92 	Criarte: Foi incluída na discussão a proposta de união de toda a comunidade do CAp 

	

93 	Criarte em uma manifestação no prédio da reitoria da Ufes como forma de protesto 

	

94 	pela resolução dos problemas enfrentados pela unidade. Assim, o Conselho 

	

95 	Deliberativo aprovou, por unanimidade, a manifestação no dia 31 de agosto, devendo 

	

96 	a organização ser compartilhada em reunião extraordinária institucional e as 

	

97 	providências serem tomadas pelos representantes dos segmentos no Conselho 

	

98 	Deliberativo com apoio da Coordenação Pedagógica do CAp Criarte. 3.2 - Troca das 

	

99 	areias dos pátios com recurso da Apeac: Foi apresentada pela representante de pais e 

	

100 	responsáveis por alunos e também membra da Associação de Pais e Amigos do Criarte 

	

101 	— Apeac, Lilian Gazzoli, a proposta de um de que fosse feito o orçamento para a troca 

	

102 	de areia dos parquinhos utilizando-se recurso financeiro arrecadado pela associação. 

	

103 	Contudo, após discussão, o Conselho optou por retirar a proposta de pauta para que 

	

104 	sejam aguardadas as medidas adotadas pela administração central da Universidade 

	

105 	após a manifestação do dia 31 de agosto. 3.3 - Turmas novas para o ano de 2024. O 

	

106 	Conselheiro João Dutra apresentou a proposta de que, para o ano letivo de 2024, seja 

	

107 	oferecido o grupo 2 também noturno vespertino ao passo que deixaria de ser oferecido 

	

108 	o grupo 3 no mesmo turno. Segundo o conselheiro, assim seria dado início a um 

	

109 	processo de revezamento na oferta de turmas a partir do próximo ano. Esclarecidas 

	

110 	algumas dúvidas, o assunto foi retirado de pauta para que a conselheira Fernanda 

	

111 	Araújo Binatti Chiote dialogue com o segmento por ela representado, devendo a 

	

112 	questão ser novamente pautada na próxima reunião do Conselho Deliberativo. Não 

	

113 	havendo mais nada a ser tratado, a reunião foi encerrada às dezessete horas e dez 

	

114 	minutos e eu, Edivânia Rosa Evangelista de Azevedo, lavrei a presente ata que, após 

	

115 	lida e aprovada, será assinada por mim e pelos participantes. 

Cortvánia Rasa affigattda azetsecee 

Secretária do Conselho Consultivo e Deliberativo 

CAp Criarte/CE/Ufes 
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